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Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation der Spielplätze in Eisenach II 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Viele Spielplätze in Eisenach befinden sich besonders aus Sicht ihrer Nutzer in keinem 
lobenswerten Zustand. Der Roesespielplatz wurde abgebaut und ist derzeit nicht nutzbar. 
Die Spielplätze im Eigentum der SWG befinden sich Großteils in einem noch schlechteren 
Zustand. Bisherige Nachfragen bewiesen, dass sich die Stadt mit dieser Problematik nicht 
auseinandersetzen möchte, obwohl es sich bei der SWG um einen 100%ige Tochter der 
Stadt handelt. Auch andere öffentliche Spielplätze im Besitz von Wohnungsunternehmen wie 
der TAG befinden sich in einem miserablen Zustand. Die Stadt sollte hier auch im Sinne der 
Sicherheit auf diesen Spielplätzen intervenieren.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie geht es mit dem Roesespielplatz weiter? 
2. Welche Sicherungs-, Instandhaltungs- und Erweiterungsmaßnahmen fanden zuletzt auf 

dem Spielplatz in der Christianstraße statt und welche sind dort geplant? 
3. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin die Zustände der SWG-Spielplätze und besteht 

hier die Möglichkeit einer Einflussnahme? Wenn Ja, welche und wurden diese seitens 
der OB wahrgenommen? Wenn Nein, warum nicht? 

4. Welche Mittel und Möglichkeiten gibt es von Seiten der Stadt Einfluss auf den Zustand 
von öffentlich zugänglichen Spielplätzen von privaten Unternehmen zu nehmen und 
welche wurden und werden hiervon genutzt? 
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